

Björn Maier

Lehrer am Gymnasium

Seit 2022 Fraktionsmitglied von
B90/Die Grünen im Gerlinger Gemeinderat



Ich kandidiere erneut für den Gemeinderat, damit Gerlingen **weltoffen bleibt**, **Investitionen** in den **Klimaschutz** erhöht, den **fairen Handel** stärkt, **klarte Kante gegen Rechts** zeigt und die Probleme im Verkehr entschlossen angeht.

Mobilitätskonzept umsetzen: Wir fordern, dass die Maßnahmen des auf Initiative von B90/Die Grünen erarbeiteten Mobilitätskonzepts in der kommenden Legislaturperiode umgesetzt werden. Ich verspreche mir davon, dass der Rad- und Fußgängerverkehr gestärkt wird, der Parkdruck in der Innenstadt geringer wird und Mobilität in Gerlingen sicherer wird. So könnten in Gerlingen im Verkehrssektor auch Emissionen weiter reduziert werden.

Klimaschutz stärken: Ich setze mich dafür ein den vorhandenen Etat für Solaranlagen kontinuierlich zu erhöhen. Auf diese Weise können wir Ökologie und Ökonomie stärken. Wenn es uns gelingt einen Teil der Energie, die Gerlingen verbraucht, in Gerlingen nachhaltig und selbst zu erzeugen, dann sparen wir schnell teure Stromkosten, da sich Solaranlagen in der Regel in 10 bis 20 Jahren amortisieren. Auf Druck der Fraktion B90/Die Grünen gibt es in Gerlingen inzwischen ein Amt für das Klimaschutzmanagement. Das ist eine zentrale Anlaufstelle, bei der Bedarfe und Maßnahmen koordiniert werden. Ich setze mich dafür ein, dass das Klimaschutzmanagement künftig für eine gute Entscheidungsgrundlage für alle Liegenschaften genaue Daten über den Energieverbrauch (Strom und Wärme) hat, damit die städtischen Gebäude schrittweise energetisch saniert und der Verbrauch sowie die Kosten reduziert werden.

Fairen Handel stärken: Dank unseres Antrages ist Gerlingen eine Fairtradetown geworden. Ich setze mich dafür ein, dass diese Auszeichnung die Stadtverwaltung noch deutlich mehr antreibt, den fairen Handel weiter zu stärken. Dazu zählt für mich zum Beispiel, dass im Rathaus noch viel mehr auf faire gehandelte Artikel beschafft werden. Unser grüner Antrag für die Erarbeitung und Einführung von Nachhaltigkeitskriterien bei der Beschaffung wird ökologische, soziale und faire Belange bei zukünftigen Beschaffungen weiter stärken.

Gute Schulen und eine gute Ganztagesbetreuung: Mit unserem Antrag für einkommensabhängige Kinderbetreuungsgebühren haben wir dafür gesorgt, dass Familien mit geringem Einkommen in Gerlingen weniger Kinderbetreuungsgebühren bezahlen müssen. Ich setze mich dafür ein, dass das Ganztagesförderungsgesetz in den Gerlinger Grundschulen so umgesetzt wird, dass die Kinder qualitativ gefördert werden. Dazu benötigt es ein gut durchdachtes Konzept sowie genügend Ressourcen für das Betreuungspersonal.

Ich werde mich auch in den kommenden fünf Jahren dafür einsetzen, dass Gerlingen eine Stadt bleibt, in der sich alle wohlfühlen können.